

DAS PROVOKATIVE ESSAY

Ulrike Schildmann

- Institutionelle Übergänge in der gesamten Lebensspanne unter besonderer Berücksichtigung von Behinderung und Geschlecht 93**
 Institutional Transitions Throughout the Lifespan With Particular Consideration of Disability and Gender

FACHBEITRÄGE

Markus Dederich

- Einführung in den Themenschwerpunkt Dekategorisierung 98**

Hans Wocken

- Dekategorisierung: Eine Einladung zur kategorialen Bescheidenheit. Sozialpsychologische Grundlagen und inklusionspädagogische Konsequenzen. 100**
 Decategorization: An Invitation to Categorical Modesty.
 Social-psychological Basics and the Consequences for the Inclusive Education

Josefin Lotte

- Institutionelle Übergänge von Mädchen und Jungen mit Behinderungen im frühen Lebensalter – von der Familie in die Kindertagesbetreuung und von der Kindertagesbetreuung in die Schule 113**
 Institutional Transitions of Girls and Boys With Disabilities in the Early Childhood – From Family To Daycare and From Daycare To School

Isabelle Züger-Kälin, Veronika Schradi, Julia Winkes, Erich Hartmann

- Diagnostik und Therapie von kindlichen Aussprachestörungen in der Praxis: Eine Deutschschweizer Bestandsaufnahme 123**
 Assessment and Intervention for Speech Sound Disorders: A Swiss-German Survey

Andreas Eckert, Susanne Störch Mehring

- Autismus-Spektrum-Störungen in der Adoleszenz: Herausforderungen und Handlungsbedarfe aus der Perspektive von Eltern 140**
 Autism Spectrum Disorders in Adolescence: Challenges and Needs for Action from the Perspective of Parents

Martin Vetter

- Forschungsrezeptionen zur Wirksamkeit: Kuckuckseier in pädagogisch-therapeutischen Berufen? 151**
 Receptions of Efficacy in Research: Cuckoo Eggs in Educational-Therapeutic Professions?

TREND

Christa Schönbächler, Stefanie Dadier

- Präimplantationsdiagnostik: Wo setzen wir die Grenzen? Das medizinisch Machbare stellt die Gesellschaft als Ganze vor grundsätzliche ethische Fragen 163**

- Aktuelle Forschungsprojekte 167
 Informationen und Kurzberichte 170
 Termine 172
 Mitteilungen der VAF 174

- Rezensionen 175
 Habilitationen und Promotionen 179
 Vorschau auf die kommenden Hefte 183
 Impressum 184